

En el Salón Blanco Municipal se realizó una nueva entrega de reconocimientos a deportistas esperancinos



En el Salón Blanco Municipal se realizó una nueva entrega de reconocimientos a deportistas esperancinos que se destacan en distintas disciplinas y representan con orgullo a nuestra ciudad.

“A pesar de las dificultades, los deportistas esperancinos continúan obteniendo logros gracias al trabajo en equipo y al esfuerzo individual”, expresó el intendente Rodrigo Müller.

¡Felicitaciones a todos y todas por su compromiso, dedicación y pasión por el deporte!
[VER AQUI 10 FOTOS MAS](#)